

EL DESPOTISMO EN PRUSIA.

CARLOS III limitó el poder de la Inquisición, aunque no se atrevió a su primirla y obligó al Clero a contribuir con los gastos públicos. La labor de Carlos III es una de las más y originales del siglo-III.

EL DESPOTISMO EN PRUSIA. - Federico II (1740-1786) apodado "El Grande", hijo de Guillermo II fué uno de los monarcas más instruidos del siglo XVIII, se rodeó de Filósofos y sabios tuvo por amigos a los pensadores de su tiempo, pero había heredado el trono paterno, y con él, los ideales de la monarquía militar prusiana. Fué Político astuto y militar distinguido. Se consideraba así mismo el primer servidor de su estado y trabajó para enriquecer y engrandecerlo, Anexo a Prusia la Silesia y parte de Polonia (1772) utilizando la diplomacia con Ma. Teresa de Austria y Catalina II de Rusia. Admirador de la ilustración creó academias salones de tipo Frances. Reunió en la Academia de Berlin a pensadores notables en su tiempo y estableció en su estudio enseñanza obligatoria.

Colonizó terrenos baldíos, disecó pantanos y abrió carreteras, fomentó la Industria, el Comercio, las obras públicas; Dictó Leyes más humanas que las que existían en tiempo de su padre. Cuidó del Ejército que tuvo siempre perfecto en pie de guerra, construyó enormes arsenales.

EL DESPOTISMO ILUSTRADO EN AUSTRIA. - La casa de Austria importante del siglo XIV llegó su apogeo en el siglo XVIII, pero a la muerte de Carlos VI fué acosada por la mayoría de los Estados Europeos que soñaron desmembrar al verlo en poder de una mujer Ma. Teresa de Austria.

en 1740, poseía el archiduque de Austria y los ducados Corintia, Carmola y estiria los Reinos de Hungría y Bohemia, los países bajos, del Melanesado Parma y Placencia y los Hapsburgo, sus señores, conservan desde el siglo XV la Corona Imperial del sucre imperio Romano-Germánico.

Cada estado tenía su gobierno sus leyes, su capital, pero respetaban a los Hapsburgo como jefes supremos.

Carlos VI no tenía hijos varones, dictó entonces la Pragmática Sanción para que pudieran heredar todos sus estados a su hija María Teresa (1740-1780).

A los 23 Años, María Teresa tuvo que desplegar todo su valor e inteligencia y energía para vencer a sus enemigos coaligados, pues no contaba con dinero ni con ejército poderoso pero supo ganarse el apoyo de su subditos que defendieron la integridad de su estados.

Con ayuda de Hungría logró con la paz de Auegran (1748) conservar sus dominios inclusive a Federico II de Silesia.

Maria Teresa se cedió a Francia a pesar de que siempre había sido enemiga con Catalina II de Rusia Augusto III el Elector de Sajonia y Rey de Polonia con la mayor parte de sus príncipes alemanes y con el Rey de Suecia.

Federico III alarmado al ver a su enemigo que quería reconquistar a Silicia antes que esta la hiciera María Teresa tuvo que firmar en 1763 el tratado de la paz de Habsburgo.

Nombre de archivo: BIOGRAFIAS-DON EDUARDO RUIZ ALVARES
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos\Mis imágenes\BIOGRAFIAS
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 04/05/2011 13:40:00
Cambio número: 21
Guardado el: 04/05/2011 14:52:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 66 minutos
Impreso el: 04/05/2011 14:53:00
Última impresión completa
Número de páginas: 2
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 2 (aprox.)